

SANTO MATRIMONIO DE LUIGI BELTRAME QUATTROCCHI Y MARÍA CORSINI



Los esposos y beatos Beltrame Quattrocchi experimentaron verdaderamente la familia como Iglesia doméstica.

Luigi Beltrame Quattrocchi(1880-1951), de Catania, era abogado del Estado y frecuenta la Acción Católica.

María Corsini (1884-1965) era una chica de buena familia de Florencia, culta y sensible pero sobre todo una mujer cuya fe fue el camino y el sentido del futuro. Mujer de cultura que amaba la música. Como escritora, dejó varias obras que trataban diversos temas relacionados con la

fe y el compromiso social.

Es el primer matrimonio en ser beatificados juntos. Juan Pablo II ha manifestado su alegría pues, «por primera vez dos esposos llegan a la meta de la beatificación». Luigi (1880-1951) y María (1884-1965) Beltrame Quattrocchi, originarios de Roma, fueron un matrimonio feliz, desde 1905 en que se casaron.

María era profesora y escritora de temas de educación, comprometida en varias asociaciones: Acción Católica, Scout, etc. Luigi fue un brillante abogado que culminó su carrera siendo vice-abogado general del Estado italiano. Estuvieron casados durante cincuenta años y tuvieron cuatro hijos: Filippo (hoy padre Tarcisio), nacido en 1906; Stefania (sor Maria Cecilia), nacida en 1908 y fallecida en 1993; Cesare (hoy padre Paolino), nacido en 1909; y Enrichetta, la menor, que nació en 1914. Dos de ellos, Filippo y Cesare, se encontraban entre los sacerdotes que concelebraron la Misa de beatificación con el Papa. La tercera, Enrichetta, se sentaba entre los peregrinos que llenaron hasta los topes el templo más grande de la cristiandad.

El heroísmo de la pareja se puso a prueba cuando esperaban a Enrichetta, la última de sus dos hijas, y los médicos diagnosticaron una complicación gravísima que aconsejaba abortar. Uno de los mejores ginecólogos de Roma les dijo que las posibilidades de supervivencia de la madre eran de un 5 por ciento, pero ambos prefirieron arriesgar. Enrichetta nació en 1914 y agradece a sus padres «aquel acto de heroísmo cristiano».

La pareja fue muy unida, los esposos iban a misa todas las mañanas y por la noche rezaban el rosario. Terciarios franciscanos y voluntarios Unitalsi acompañaban a los enfermos a Lourdes y Fátima. Generosos y abiertos a los demás, la solidaridad y ponerse en la piel del otro fue su costumbre. Muy devotos de la Virgen María, consagraban a sus hijos a la protección de Nuestra Señora del Divino Amor.



La vocación religiosa prendió, en cambio, muy pronto en sus cuatro hijos, tres de los cuales acudieron a la ceremonia en la Plaza de San Pedro el año 2001. Según Tarsicio, sacerdote diocesano de 95 años, **«nuestra vida familiar era muy normal»** mientras que Paolino, padre trapense de 92 años, recuerda **«el ambiente ruidoso y alegre de nuestra casa, sin beaterías o ñoñerías»**. Enrichetta, que tiene 87 años y se consagró privadamente a Dios, asegura que sus padres no discutieron jamás delante de los hijos. **«Es lógico que hayan tenido divergencias, pero nosotros nunca las vimos. Los problemas los resolvían hablando entre ellos»**.

María decía sobre sus hijos: **“Educándolos en la fe, para que conociesen y amasen a Dios”**. Los mismos recordaban que la vida familiar estaba marcada por el sentido sobrenatural. **“Un aspecto que caracteriza nuestra familia, recuerdo el hijo mayor, era el clima de normalidad que nuestros padres habían suscitado en la búsqueda diaria de los valores trascendentales”**. **“Nunca había imaginado que mis padres podrían ser proclamados santos por la Iglesia, pero puedo afirmar sinceramente que siempre percibí su extraordinaria espiritualidad. En casa siempre se respiró un clima sobrenatural, sereno y alegre”**.

La vida de esta pareja es una señal viva de lo que afirma el Concilio Vaticano II sobre la vocación de todos los fieles laicos a la santidad, especificando que **los cónyuges deben buscar ese objetivo siguiendo su propio camino. Para ellos la fidelidad al Evangelio y a la heroicidad de las virtudes fue revelada a partir de su existencia como matrimonio y como padres.**

Los Quattrocchi fueron visionarios en su deseo de difundir el Evangelio en el ámbito social. Se cuentan entre los fundadores y organizadores de tres apostolados, incluidas las **asociaciones italianas de laicos y exploradores católicos**, así como una **organización benéfica fundada para llevar peregrinos enfermos a Lourdes y otros santuarios.**

Después de una vida compartida, **Luigi murió el 9 de noviembre de 1951. María se unió a él el 26 de agosto de 1965.** Sus restos descansan en el Santuario de la Virgen del Divino Amore:

En el lugar que recoge los restos de los beatos, se lee: **“Esposos y padres según el Evangelio viviendo juntos la gracia del matrimonio han escalado juntos sus cumbres. Allá arriba cantan juntos el eterno magnificat mientras aquí esperan la resurrección bajo la dulce mirada de la Virgen del Divino Amor. Casados el 25 de noviembre de 1905. Beatificados por Su Santidad Juan Pablo II el 21 de octubre de 2001”**.

La beatificación, que el Papa Juan Pablo II celebró el 21 de octubre de 2001, **tiene carácter local. En caso de que sean canonizados, entonces la fiesta alcanzará un carácter universal.**

Esta causa de beatificación ha sido también especial por otro motivo: **la Congregación para las causas de los santos aceptó un sólo milagro para los dos siervos de Dios.** Según revela el postulador -el padre Rossi-, se trata

de Gilberto Grossi, un joven que hoy es neurocirujano, pero que en el momento en el que lo experimentó trabajaba en la casa Beltrame Quattrocchi catalogando los escritos de los dos esposos. **«Su invocación a Dios por la curación de alteraciones óseas, que con frecuencia le obligaban a permanecer inmóvil, fue dirigida por intercesión de ambos cónyuges»**, reveló el postulador.

FUENTES DE INFORMACION:

<https://es.churchpop.com/2022/06/22/luigi-y-maria-la-historia-que-muestra-que-el-matrimonio-es-un-camino-a-la-santidad/>

<https://www.santoscatolicos.org/blesseds-luigi-y-maria-beltrame-quattrocchi/>

<https://comshalom.org/es/conoce-a-luigi-y-maria-un-matrimonio-normal-y-santo/>

<https://es.catholic.net/op/articulos/35012/cat/214/luis-beltrame-quattrocchi-y-maria-corsini-beatos.html>

